

# L'assemblée générale 1973 en Suisse centrale

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Heimatschutz = Patrimoine**

Band (Jahr): **68 (1973)**

Heft 4-fr

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## L'assemblée générale 1973 en Suisse centrale

*Lors de l'assemblée générale de la Ligue, le R. P. Sigisbert Beck a fait admirer aux participants le trésor du couvent d'Engelberg, et en particulier une magnifique croix de procession de 1215 environ.*



Pour la seconde fois, l'assemblée générale de la Ligue suisse du patrimoine national a eu lieu, le premier week-end d'octobre, sous sa nouvelle forme, c'est-à-dire séparée de l'assemblée des délégués et organisée par une section. Malgré l'inclémence du temps, ce furent là deux journées agréables et enrichissantes, et l'occasion, pour beaucoup, de nouvelles découvertes, permettant à maint participant de connaître une nouvelle partie de la Suisse primitive, ou de la voir sous un jour nouveau.

Le samedi, on visita le village conventuel d'Engelberg, où un charmant accueil avait été préparé, dans l'église baroque, pour plus de 250 hôtes de tout le pays. On entendit les souhaits de bienvenue du président central, M. Ariste Rollier, du président de la section de Suisse centrale, M. Hans von Segesser, et du chef du Département de l'instruction publique d'Obwald, M. Ignace Britschgi. Puis le R. P. Sigisbert Beck présenta son couvent et le rôle qu'il a joué au cours des siècles, et l'on put admirer une partie du trésor qu'abrite cette haute vallée: ses pièces les plus précieuses sont une croix de procession de 1215 environ, et quelques manuscrits.

Avant la dégustation du vin d'honneur qui précédait le dîner, M. Richard Martin, géographe lucernois, donna des renseignements sur l'exemplaire plan de protection des sites et des rives du lac des Quatre-Cantons, et sur les problèmes dont on allait prendre connaissance le lendemain sous une forme concrète, au gré d'une promenade en bateau qui, malgré la pluie, fut très instructive, et même fort agréable en raison de l'ambiance bien particulière de l'unité à vapeur, avec roues à aubes, qui navigue encore et porte le nom de «Ville de Lucerne».

*F. N.*